Carta a la Directora

Es necesaria una intervención urgente en los barrios de montaña de Barcelona para controlar la población de jabalíes, que claramente se ha disparado y está poniendo en peligro a los vecinos, aparte de ensuciar calles y escaleras. Una vecina tuvo que ser rescatada por efectivos del 112, ya que llevaba comida en el bolso y los cerdos sangrientos la perseguían y no la dejaron subir al autobús. Esto ocurre también con niños que llevan la merienda en la mochila, con el consiguiente peligro para su integridad física. Los contenedores volcados son una imagen habitual en nuestras calles, a pesar de que hemos pedido insistentemente que el sistema de contenedores esté debidamente protegido para evitar que estos animales los vuelquen. El Ayuntamiento de Barcelona, el parque de Collserola y la Generalitat, las tres administraciones responsables, solo nos responden que el tema del control de los jabalíes "es complicado", mientras el vecindario se desespera aguardando una intervención eficaz y duradera para que nuestras calles sean seguras y puedan estar limpias. Cristina Espallargas. Barcelona

adaptado de: https://elpais.com, 08-06-2022